





## El presidente de la CHS se reúne con el subdelegado del Gobierno en Albacete y el vicepresidente de la Diputación de Albacete

<u>15.abril.2025.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el Subdelegado del Gobierno de Albacete, Miguel Juan Espinosa Plaza, y con el vicepresidente de la Diputación de Albacete, Francisco Valera González.

Durante el encuentro, ambas partes han analizado la situación administrativa del puente de Híjar, así como de la carretera de Juan Quiles en el municipio albaceteño de Nerpio.

Al respecto, se ha acordado retomar las conversaciones para poder acometer en el menor plazo posible la suscripción de un protocolo entre la CHS y la Diputación de Albacete, para posteriormente poder suscribir el convenio que permita la asunción por parte de la Diputación de las citadas infraestructuras.

En este sentido, la CHS ha tomado la decisión de elaborar un estudio estructural del puente sobre el río Híjar así como la definición de las actuaciones previas a acometer para poder hacer efectivo el citado convenio.

En la reunión la Diputación Provincial de Albacete ha manifestado su compromiso para obtener la titularidad de las infraestructuras mencionadas, y a partir de dicho momento realizar su gestión, conservación y mantenimiento.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de cordialidad entre todas las instituciones.

prensa@chsegura.es